



宇都宮市立国本西小学校

第4学年だより

**2月号**

元気よく かしこく 仲よく たくましく

まだまだ寒さが厳しいですが、子供たちが外で元気いっぱいに遊ぶ姿をみていると、気持ちが明るくなり、元気をもらえます。体育の時間には、縄跳びや跳び箱など、友達と切磋琢磨しながら意欲的に取り組んでいます。

2月は体調を崩しやすい時期でもあります。コロナウイルスやインフルエンザウイルスなどへの感染を予防するという観点からも、マスクの着用や手洗い・アルコール消毒の徹底を呼び掛けていきたいと思います。今月もよろしくお願ひいたします。



宗円獅子舞について、プレゼンテーションソフトを使い、衣装の着付けや太鼓のたたき方、獅子舞の踊り方をクイズ形式で紹介。真剣に耳を傾ける3年生に、伝統を引き繋ぐ大切さを実感した時間となりました。



英語の授業では、ポール先生の発音を聞きながら、自分の好きな果物を英語で伝え合っていました。

係活動では、自分たちで選んだ本の読み聞かせをするなど進んで活動する姿が見られました。



第3回教育相談を行いました。安心で安全な学級、温かい雰囲気で満たされている学級となるよう、一人一人と面談をしました。一人一人の児童の思いや願いなどについてきめ細かく把握し、援助していきます。

子供たちの学校生活の様子は国本西小ホームページで随時発信しています！

リンクからぜひご覧ください！ [国本西小ホームページ](#)